

LA TAUPE

rouge

N°
SPECIAL
"PROCES de
ROUGE"
28/9/71

"Nous reconnaissons notre
vieille amie, notre vieille
Taupe qui sait si bien
travailler sous terre
pour apparaitre brusque-
ment : LA REVOLUTION."

Bulletin des
cellules de Brest
de la Ligue Communiste

C. MARX

POUR QUE

ROUGE VIVE !

L'année 70-71 a montré à la bourgeoisie que le reflux des luttes qui s'était manifesté en 69 après la grève de l' EDF et la vague de contrats qui avait suivi, était terminé.

L'année 70-71 a connu une importante remontée des luttes (les grèves de Renault et de la SNCF, la campagne pour la libération des emprisonnés de Burgos ...) et un poids grandissant au sein de ces luttes de l'extrême-gauche organisée.

Cette situation sociale, ajoutée à la crise de la majorité, fait que la situation politique n'est pas favorable au pouvoir (la crise entre Marcellin et sa police en est un signe).

Le pouvoir veut renforcer son appareil policier et imposer sa mainmise sur la vie politique du

pays.

Pour cela, il essaie, entre autres moyens, de domestiquer la presse: il attaque et condamne les journalistes qu'il veut rendre dociles (comme en témoigne l'affaire Jaubert) par des amendes répétées, des procès (J.P. Sartre et la Cause du Peuple, L'Idiot International, la philosophe Simone de Beauvoir..), il veut museler la presse révolutionnaire.

C'est dans le cadre de cette attaque en règle contre la liberté de la presse que s'ouvre aujourd'hui, 23 septembre, à Paris, le procès de ROUGE, hebdomadaire de la LIGUE COMMUNISTE, section française de la IVème Internationale.

ROUGE est inculpé d'atteinte à l'honneur de la police, pour des articles vieux de plusieurs mois et qui ont d'ailleurs été repris par d'autres journaux.

Supplmt à ROUGE n°125 - Dir. Pub : C. MICHALOIX. 10 Imp. Guéménése PARIS 4^e